



# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



## Fußballabteilung Senioren

### Jahresbericht 2018

#### 1. Mannschaft

##### Rückrunde Saison 2017/2018

Nach einer erfolgreichen Vorrunde starteten wir im März gut vorbereitet von unserem Trainer J. Müller in die restlichen Spiele. Unser Ziel war es, die Spitze anzugreifen, was aber auch das Ziel von Diepersdorf und Ottensoos war. So stand die Mannschaft um Manuel Menges Sonntag für Sonntag unter großem Druck.

Die Mannschaft steigerte sich und erreichte so den 2. Platz, was ein Ausscheidungsspiel um den Aufstieg bedeutete.

Der Gegner in diesem Spiel war die SpVgg Heßdorf, die den 2. Platz in der Kreisliga 1 belegte.

In einem mitreisendem Spiel vor 1500 Zuschauern auf dem Sportgeländes des BSC Erlangen, siegte unsere Mannschaft mit 5:2 und stieg somit in die Bezirksliga auf.

Der TSV bedankt sich bei der Mannschaft sowie dem Umfeld und vor allem bei Trainer J. Müller, für die hervorragende Arbeit. Wir bedauerten sehr, dass dieser uns nach nur 1 Jahr bereits wieder verlassen hat.





# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.

## Saison 2018/2019

Nach einer kurzen Vorbereitungszeit starteten wir mit einem neuen Trainer, Harald Gerstner, in die Bezirksliga.

Harald Gerstner war in Neunkirchen kein Unbekannter. Bereits in der Zeit von 2000 - 20002 war er schon einmal Trainer der 1. Mannschaft.

Mit nur wenigen hinzugekauften neuen Spielern, aber mit neuen Spielern aus der eigenen Jugend starteten wir in die neue Saison. Bei vier Direktabsteigern wusste man, dass dies eine schwere Saison werden würde.

Zu Beginn der Saison zeigte die Mannschaft gute Spiele gegen Weisendorf, Bayern Kickers und Kalchreuth. Leider reichte es dennoch nur zu einem Sieg aus diesen Spielen. In den nächsten Spielen wurden der Mannschaft dann ihre Grenzen aufgezeigt. In den nächsten Spielen setzte es teils herbe Niederlagen. Im weiteren Verlauf der Vorrunde wurde die Verletztenliste immer größer, was sich in den Ergebnisse bemerkbar machte.

Nach einer 1:4 Niederlage Zuhause gegen den SK Lauf, legte Harald Gerstner sein Amt als Trainer nieder.

In den restlichen Spielen der Vorrunde wurde die Mannschaft von Daniel Hofmann und Kapitän Manuel Menges betreut. Patrick Schütz übernahm in dieser Zeit die 2. Mannschaft.

In den weiteren Spielen unter neuer Führung bemühte sich die Mannschaft, was aber auch aufgrund der verletzten Spieler nicht den erhofften Erfolg brachte.

So belegte man zur Winterpause in der Tabelle leider den 18. Platz.

Ein besonderer Dank gilt hier Daniel Hofmann, Manuel Menges und Patrick Schütz, die sich in dieser Zeit den schwierigen Aufgaben gestellt hatten.





# Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.

Außerdem bedankt sich die TSV-Fußballabteilung bei den Betreuern Andrea Derfuß und Dieter Wagner und Tobias Mirschberger.

Bei den vielen Helfern, die rund um die Mannschaft und bei den Heimspielen einen Dienst übernehmen, wie Platzwart, Trikots waschen, Kabinen putzen, Stadionsprecher oder Platzkassier usw.

Auch der Druckerei Stengl für Erstellung und den Druck unserer Stadionzeitung „Brandbach-Echo“.

Rund um das Sportgelände sind im Jahresverlauf ebenfalls sehr viele Arbeiten zu erledigen. Herzlichen Dank an alle Helfer, die unser Vereinsgelände in Schuss halten.

Ein Dank gilt auch den Wirtsleuten des TSV-Sportheims Eladios und Marina.

## Ausgezeichnet!

2018 gab es zudem zwei Auszeichnungen. Die 1. Mannschaft bekam den Fairness-Preis für die Saison 2017/2018 durch Kreisspielleiter Max Habermann. Diesen nahmen Kapitän Manuel Menges und Betreuerin Andrea Derfuss entgegen.



Außerdem wurde TSV Urgestein Stephan Kramer für seine langjährige ehrenamtliche Arbeit beim TSV ausgezeichnet. Auf dem Ehrenabend des BFV wurde er dafür mit der DFB-Uhr mit Urkunde geehrt.